

La médiocrité

La médiocrité de certaines personnes et pour ne pas suer le titre d'un noble métier qui est l'enseignement, nous nous limitons à les nommer des personnes faisant partie du secteur universitaire. Nous voyons au quotidien, dans nos universités l'incompétence, la fraude et toute sorte de malhonnêteté à un tel point que plus rien ne nous étonne.

L'étudiant au cours de son parcours universitaire apprend à n'avoir foi qu'en ses compétences à se former soi-même et que pour cela il faut travailler durement pour mériter pleinement son diplôme de fin d'étude. Ce diplôme est mérité suite à des années d'apprentissage et à des mois de recherches dans un laboratoire, cela pour les étudiants chanceux qui ont pu décrocher un stage mais ce n'est pas le sujet dans cet article ; alors après les résultats de ses recherches qu'il interprète et qu'il rédige sous forme de mémoire qu'il présente lors de sa soutenance et enfin l'étudiant est récompensé après des mois de labeur et il se peut que sa thèse fait partie d'une découverte qui contribuera à l'évolution des sciences.

Mais que dire si l'étudiant se fait voler par ses propres enseignants aux quels il faisait le plus confiance et qui représentaient des idoles pour lui !

Et oui, un voleur qu'on lui donne un synonyme plus noble « plagia ». C'est le cas d'un ancien étudiant de l'université de Blida Saad Dahleb

L'inconnu